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Question diverses portant sur les subventions 

départementales aux associations étudiantes Val-de-

Marnais·es 

Intervention de Lamya Kirouani 

Groupe Val-de-Marne en commun – PCF et citoyen·nes 

 

Monsieur le Président, 

Chèr.es collègues, 

Je souhaite intervenir sur un sujet qui ne relève pas 

directement de la Commission permanente. 

Notre groupe a été informé par diverses associations que le 

Département comptait geler son soutien financier aux 

associations étudiantes val-de-marnaises. 

Ces associations sont essentielles et participent à lutter contre 

la précarité étudiante ou encore les discriminations. Elles sont 

également un lieu d’émancipation et d’engagement important 

pour la construction de la jeunesse de notre département. 

Il ne s’agit pas pour nous de polémiquer et nous connaissons le 

contexte budgétaire difficile que connaît le département.  

Nous voulons seulement savoir si ce choix politique est avéré 

et, si oui, quand sera-t-il  effectif ? 

Nous voulons seulement des réponses pour évaluer l'impact de 

cette décision et en informer les associations étudiantes qui 

nous ont sollicités. 

Je vous remercie. 

Seul le prononcé fait foi 


